

<b>Entreprise</b>	<p><b><u>Travailleurs handicapés ils créent leur entreprise</u></b> Trouver un emploi quand on est travailleur handicapé, c'est quasi mission impossible...Arnaud le mortellec et Ronald Bakker ont relevé le défi. <b>Ouest-France-p9.</b></p> <p><b><u>Cossé-le-Vivien : Nerual crée le multisports pour « petites » collectivités</u></b> Depuis plus de vingt ans, l'entreprise s'est spécialisée dans la fabrication d'équipements sportifs. Elle vient de mettre au point un terrain multisports pour les collectivités de moins de 3 000 habitants. <b>Haut-Anjou-p24 .</b></p>
<b>Local</b>	<p><b><u>Soutenir ces patrons au bout du rouleau</u></b> Ils sont responsables d'une société en difficulté et se retrouvent en grande souffrance. Un dispositif va être créé pour les aider.Le dispositif Apesa va se mettre en place en Mayenne. <b>Ouest-France-p9.</b></p> <p><b><u>Ernée : création d'une pépinière d'entreprise</u></b> Le plan de financement de cette création dans l'ancien atelier Promotal a été arrêté. <b>Ouest-France-p14.</b></p> <p><b><u>Château-Gontier : « Démystifier l'entreprise » auprès des élèves</u></b> La 16<sup>e</sup> semaine école-entreprise s'achève pour les 25 établissements mayennais participants soit .1 770 élèves et 46 entreprises concernées. <b>Haut-Anjou-p12.</b></p>